

観音山



平尾小学校だより
第3号
令和5年5月1日

授業参観・PTA総会 ありがとうございました

4月20日(木)の授業参観・PTA総会には、たくさんの保護者のみなさまにご来校いただき、誠にありがとうございました。子どもたちにとっては、本年度、初の授業参観ということもあり、どの子も張り切って授業に取り組んでいる姿が印象的でした。平尾小学校PTAの本年度研修テーマは、「一人一人が主役 はばたけ未来へ 平尾っ子」です。子どもたち一人一人のために、学校・保護者・地域で力を合わせていきましょう。また、PTA総会終了後に、引き渡し訓練も行いました。大地震などが起こらない方がよいですが、「もしも」に備えての大切な訓練です。皆様の協力のもと、スムーズに行うことができました。学校では、今後もいろいろな場合を想定して避難訓練を行っていきます。いざというときに落ち着いて行動できるようにしていきたいと思えます。



1年生を迎える会

4月27日(木)、体育館で1年生を迎える会が行われました。先日、たてわり班で顔合わせ会を行ってメンバー確認をしました。6年生は1年生を迎える会のためにリハーサルをしたり、5年生に動きを伝えて協力してもらったりして、準備をすすめてきました。当日、1年生の子は名前を呼ばれると大きな声で返事ができました。自己紹介ゲームや「たけのこによっきき」を通して、班の仲間との距離が少しずつ縮まってきました。これからこのメンバーで平尾っ子タイムにいっしょに遊び、ヤギのナナちゃんのお世話もしていきます。



★★6年生の声★★

○ぼくのペアの子は、緊張してなかなか話してくれなかったけど、ゲームでとても楽しそうに笑ってくれました。1年生の子が笑ってくれたら、自分までうれしくなりました。

○わたしは、とても緊張しました。5年生までとは違う気持ちになりました。リーダーとしてがんばろう！と、たくさんもりあげました。